

# 株式会社ハッピーブレイン(本社 ルーロ合志内) 障がい・年齢・性別関係なし eスポーツで作る“ごちゃませ”の世界



①多くの施設や高齢者サロン、個人宅へeスポーツの機材を設置しています ③定期的にオンラインでeスポーツの大会を開催し、リハビリや生きがいづくりに繋がっています ④スタートアップ部門で大賞を受賞。中央が池田さん

10月15日、JR九州ホールで九州山口ベンチャーマーケット2021が開催され、株式会社ハッピーブレインが、スタートアップ部門で大賞を受賞しました。これは、九州・山口から多様性あふれる独自のベンチャー企業を生み出すべく官民一体で支援するものです。

代表取締役の池田 竜太<sup>いけだりゅうた</sup>さんは「それぞれの特性に合わせた機材で誰でも楽しめることはもちろん、eスポーツで勝ったり負けたりすることが自信やチャレンジ精神に繋がり、皆さん生き活きとした表情を見せてくれます」と身体だけではなく精神面への効果にも期待を寄せます。

現在は、他企業と共同で障がい者や高齢者が健常者と競い合えるオリジナルゲームの開発や、重度障

がい者がeスポーツをきっかけにパソコン技能を磨き、リモートワークで一般企業に就労する支援など、活動の幅をさらに広げているところです。

「eスポーツを通して皆さんが“ごちゃませ”となって笑顔あふれる世界を作っていくこと。これを使命だと感じ、これからも誠心誠意サポートしていきます」と話す池田さん。今後の同社の活躍に注目です。



⑤それぞれの得意分野を生かして活動するハッピーブレインの皆さん。eスポーツとの出会いが起業のきっかけに

## 人の動き

※12月末現在

人口 63,701 (+49)

世帯 25,503 (+27)

出生 …… 36 (-17)

死亡 …… 47 (+7)

転入 …… 210 (0)

転出 …… 150 (-39)

※( )内は前月比

## 編集 幸記

ここの2月号では、キラキラ輝く新成人たちの素敵な笑顔をお届けすることができました。快く写真撮影に応じてくれた皆さん、本当にありがとうございました。

式典の『書い』のことは「にもあつた通り、SDGsやあらゆる社会問題への関心が高まり、社会のありかたそのものが大きく変化しています。その中で成人を迎えた皆さんは、もうすでに力を蓄えているはず。新しい時代に柔軟に対応して、しなやかに生きてほしいと思います。

新しい時代と言えば、裏表紙のフォトレポートで取材したハッピーブレインさん。ここ数年で一般にも広まったリモートワークで、重度障がい者の在宅就労ができるよう支援を始めています。市内で実際に就業に繋がった人もいるとのこと。活動の広がりがとても楽しみな企業です。ハッピーブレインさんのユーザーでは、eスポーツを楽しんでいる皆さんの様子を撮影した動画も、多数更新していますので、ぜひ視聴してみてください。

(岡崎)

